



Vicente del Bosque saluda a la vicerrectora de Investigación, María Ángeles Serrano, al lado de Miguel Barrueco./ BARROSO

SANIDAD ■ ENCUENTRO

Del Bosque insta a los neumólogos a que luchen por 'ser cada día mejores'

■ El seleccionador nacional inauguró ayer en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca unas jornadas científicas sobre el manejo del asma

ALEJANDRO SEGALÁS

El salmantino Vicente del Bosque, seleccionador nacional de fútbol, instó ayer a los neumólogos a "ser mejores cada día" como sucede en el mundo del deporte y en el fútbol en particular: "Cada uno en su actividad tiene que luchar cada día por ser mejor en su ámbito", recomendó el técnico del combinado nacional en la inauguración de las jornadas Asma Norte que comenzaron ayer en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca.

Vicente del Bosque disertó en la intervención inaugural sobre el tema "Liderazgo de un equipo" ante la atenta mirada de los asistentes a esta jornadas cientí-

ficas. En esta mesa inaugural, Miguel Barrueco, jefe del servicio de Neumología del Complejo Asistencial de Salamanca, hizo las veces de moderador. Del Bosque recalzó que él no podía "pontificar" sobre temas de medicina debido a que no era su ámbito y por eso destacó que intervino ayer para ayudar en lo posible con su tema de liderazgo.

Su aparición en el acto levantó gran expectación entre los asistentes, aunque estos tuvieron un marcado perfil sanitario.

Tras esta intervención, el traductor médico Fernando Navarro habló en la sesión humanística sobre "El valor de la palabra".

La jornada finaliza hoy con la participación entre el elenco de ponentes de varios especialistas salmantinos del servicio de Neumología del Hospital de Salamanca como José María González Ruiz y Jacinto Ramos.

Entre los temas que se abordarán en la mañana de hoy destacan la necesidad o no de utilizar el término bronquitis asmática, los anticuerpos monoclonales en el asma, corticoides inhalados: pasado, presente y futuro, el asma en la infancia y novedades en terapia inhalada.

Por último, al mediodía tendrá lugar una reunión de conclusiones del comité científico para cerrar el encuentro.